



CORREOS DE CUBA EXPONE SUS EXPERIENCIAS Y BUENAS PRÁCTICAS EN TALLER DE GOBIERNO ELECTRÓNICO

Directivos y expertos del Ministerio de Comunicaciones, del Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones, de la Empresas XETID y DESOFT, y de los gobiernos de Santiago de Cuba, Granma y Pinar del Río, organizados en un panel, expusieron sus experiencias y resultados que en materia de gobierno electrónico, comunicación y atención a la ciudadanía por medio de plataformas web digitales, en el marco del Taller de Gobierno Electrónico que este jueves organizó y sirvió de sede la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana.



En ese contexto, el Grupo Empresarial Correos de Cuba expuso, brevemente, las experiencias y buenas prácticas de la organización postal en materia de comunicación y gobierno electrónico, a través del sitio web www.correos.cu y su aplicación APK "Correos móvil" para dispositivos móviles con sistema operativo Android.

El director de Comunicación Institucional de Correos de Cuba, José Manuel Valido Rodríguez, presentó de manera práctica y con conexión en línea a Internet, las posibilidades del sitio web www.correos.cu y de la aplicación "Correos móvil" a los participantes en este evento, quienes pudieron apreciar la noticia actualizada de las sesiones de este Taller de Gobierno Electrónico, así como las posibilidades de servicios y de atención a la ciudadanía de esta plataforma web, que ya se adentra a la tercera fase de fase del gobierno electrónico con la puesta en vigor, antes de que finalice el presente año, del servicio de giros nacionales para toda la población a través del comercio electrónico.

Compartimos imágenes:

